
 

 

傍聴者の声 

（令和４年第４回定例会） 
 

 

 

 

 

●傍聴者の声１ 

 議員さんの出したパネル、写真など大画面で見れないでしょうか？ 

少し議会内の温度は高くないでしょうか？ 

風力発電、市長が意見を求められても回答しない。いろいろ立場もあるだろう

が、意見を求められているに立たないのは逃げているとしか見えない。 

 

（市内在住 60 代） 


